

CDDH-VOTE(2026)OJ1
10 August / août 2026

STEERING COMMITTEE FOR HUMAN RIGHTS
COMITÉ DIRECTEUR POUR LES DROITS HUMAINS
(CDDH)

**DRAFTING GROUP ON THE PROTECTION OF THE RIGHT TO VOTE
AND TO STAND FOR ELECTION UNDER THE ECHR**
*GROUPE DE RÉDACTION SUR LA PROTECTION DU DROIT DE VOTE
ET DU DROIT DE SE PORTER CANDIDAT AUX ÉLECTIONS PAR LA
CEDH*
(CDDH-VOTE)

1st meeting / 1^e réunion

21 September / septembre – 23 September / septembre 2026

Strasbourg and online (hybrid format) / Strasbourg et en ligne (format hybride)
Room / salle G05, Agora

Draft agenda / *Projet d'ordre du jour*

This draft agenda and the documents of the meeting are available on the [website](https://www.coe.int/cddh)
Ce projet d'ordre du jour et les documents relatifs à la réunion sont disponibles sur le [site](https://www.coe.int/cddh)

www.coe.int/cddh
E-mail: DGI-CDDH@coe.int

1. Opening of the meeting and adoption of the agenda	1. Ouverture de la réunion et adoption de l'ordre du jour
CDDH-VOTE(2026)OJ1 – Draft agenda	CDDH-VOTE(2026)OJ1 – Projet d'ordre du jour
2. Election of a Vice-Chair	2. Election d'un·e vice-Président·e
3. Discussion of the terms of reference of the CDDH-VOTE	3. Discussion sur le mandat du CDDH-VOTE
CDDH(2025)19 – Terms of reference of the Drafting Group on the Right to Vote and Stand for Election under the ECHR	CDDH(2025)19 – Mandat du Groupe de rédaction sur la Protection du Droit de Vote et du Droit de se Porter Candidat aux Elections par la CEDH
4. Exchange of views with experts on relevant issues	4. Échange de vues avec des experts sur des questions liées
CDDH-VOTE(2026)01 - Programme of the exchange of views	CDDH-VOTE(2026)01 - Programme de l'échange de vues
5. Discussion on the scope of the study on the Right to Vote and Stand for Election under the ECHR	5. Discussions sur la portée de l'étude sur la Protection du Droit de Vote et du Droit de se Porter Candidat aux Elections par la CEDH
6. Organisation of future work	6. Organisation des travaux futurs
7. Gender equality aspects of the work of the CDDH-VOTE	7. Aspects relatifs à l'égalité de genre des travaux du CDDH-VOTE
CDDH(2020)13 – Thematic form on gender equality	CDDH(2020)13 – Fiche thématique du CDDH sur l'égalité de genre
8. Other business	8. Questions diverses
9. Adoption of the meeting report	9. Adoption du rapport de réunion
CDDH-VOTE(2026)R1	CDDH-VOTE(2026)R1

Reference documents / Documents de référence	
<u>Guide on Article 3 of Protocol No. 1 to the European Convention on Human Rights – Right to free elections</u>	<u>Guide sur l'article 3 du Protocole no 1 à la Convention européenne des droits de l'homme – Droit à des élections libres</u>
<u>Report of the European Commission for Democracy through Law (Venice Commission) on Electoral Law and Electoral Administration in Europe: Synthesis study on recurrent challenges and problematic issues.</u>	<u>Rapport par la Commission de Venise sur le droit électoral et l'administration des élections en Europe - Etude de synthèse sur certains défis et problèmes récurrents.</u>
<u>Venice Commission Code of Good Practice on Electoral Matters.</u>	<u>Commission de Venise Code de bonne conduite en matière électorale.</u>
<u>Recommendation 543 (2026) on Free Elections at local and regional levels A fundamental right to strengthen grassroots democracy</u>	<u>Recommandation 543 (2026) sur les Élections libres aux niveaux local et régional un droit fondamental pour renforcer la démocratie de proximité</u>
<u>RES 521 (2026) on Free elections at local and regional levels: A fundamental right to strengthen grassroots democracy</u>	<u>RES 521 (2026) sur les Élections libres aux niveaux local et régional : un droit fondamental pour renforcer la démocratie de proximité</u>